



Alcalde Neira cumplirá su sueño de cortar las obras que tanto le costó impulsar

Dijo que hará una revisión exhaustiva dentro del gobierno municipal y que espera sumar nuevos profesionales a sus equipos de trabajo. Agradeció el respaldo de los angolinos

Nanette Andrade

Llegó el día después de las tan esperadas elecciones regionales y municipales y quedó más que despejada la duda sobre el respaldo que Enrique Neira tiene como alcalde de la comuna de Angol. Enfrentó una dura elección en la que lo desafiaron 6 candidatos diferentes, de distintas todas políticas, así como independientes, pero su triunfo fue arrollador, incuestionable y lo deja frente a la certeza de que en su último período como edil, podrá cumplir el sueño que tiene hace varios años y que es cortar las cintas inaugurales de importantes obras que tanto le ha costado concretar.

Es el caso de la avenida Bernardo O'Higgins y Dillman Bullock, así como el nuevo edificio consistorial, ambos muy cerca de terminarse; pero, además, podrá colocar las primeras piedras de otras que serán también parte de su legado como son el nuevo Cesfam de Huequén, actualmente en licitación, o el Parque Lineal o Ciclovía Parque cuyos recursos acaban de ser aprobados la semana pasada por el CORE y que en los próximos días serán transferidos a la Municipalidad.

Hoy, en la sección de entrevistas de **Las Noticias de Malleco**, conversamos con el reelecto alcalde Neira a quien encontramos en la pasividad de su casa, junto a sus perros, respondiendo los miles de mensajes y felicitaciones que recibió, a un día de las elecciones y de reincorporarse a su cargo.

¿Bueno alcalde, después de este triunfo arrollador, porque duplicar a su más cercano contendor es una muestra clara del triunfo que ha tenido en esta oportunidad, cómo se siente el día después?

Me siento muy bien, muy tranquilo, agradecido de Dios, agradecido de la vida, agradecido de la gente de mi querida comuna de Angol por este tremendo respaldo. La verdad que teníamos confianza en que nos podría ir bien, pero nunca pensamos que íbamos a tener una diferencia tan grande como la que se dio y eso indudablemente que tam-

bién significa una tremenda responsabilidad.

La gente ha confiado en nuestro proyecto, le vamos a responder como lo hemos hecho hasta el día de hoy, siempre con transparencia, con mucha objetividad, se podrán decir muchas cosas, pero afortunadamente hasta el minuto la gente ha entendido de que no basta sólo con hablar; aquí es importante lo que uno haga y en ese sentido está a la vista.

Yo creo que las obras son amores, hemos tenido muchas dificultades producto de la contingencia que hemos vivido como país, recordar que estuvimos un estallido social, tuvimos una pandemia, empresas que quebraron, que nos dejaron botadas obras muy importantes y fuimos una de las primeras comunas que retomó obras de una envergadura como la avenida O'Higgins, el edificio consistorial y ya estamos a cuantos días de poder inaugurar estas hermosas obras.

¿Se le va a cumplir ese sueño de cortar esas cintas?

Se me va a cumplir ese sueño y al mismo tiempo también abrir espacio para los nuevos proyectos que vienen para la comuna, que son muy hermosos como el Cesfam de Huequén que se empieza ya prontamente a construir, la ciclovía parque...

Se aprobó precisamente la semana pasada, ya está aprobada en el Consejo Regional, o sea tienen que esperar ahora la transferencia de recursos, ¿vamos a proceso de licitación?

Así es, son \$12 mil millones que se van a invertir en un parque hermoso para la comuna, 4 km de parque que van a atravesar Angol de norte a sur y de sur a norte por todo el paso que tuvo en su tiempo la línea férrea. La verdad es que esos proyectos más otros como la reparación del Gimnasio Municipal, tenemos también recuperación de muchos espacios públicos que ya se está viendo el trabajo, la reparación de muchas calzadas que también tenemos mucha intervención en eso.

Una serie de compromisos que también hemos asumido en el ámbito educacional, en el tema de la salud y en el tema y vivienda. Yo creo que hay un tema muy importante



que lo hemos trabajado muy bien, hemos bajado muchísimo el déficit habitacional en la comuna de Angol, pero ya aún nos quedan y vamos a seguir trabajando con los comités y aquí también quiero hacer un reconocimiento muy especial al apoyo de los dirigentes de los distintos comités que hoy día estamos trabajando junto a ellos. Imagínate que la segunda etapa del condominio Las Rocas se va a entregar ahora en enero. Son 280 familias que van a hacer realidad el sueño de la casa propia. Ya se está trabajando la tercera etapa de ese mismo lugar; se está avanzando con los comités de La Lancha, que son cinco comités que llevan mucho tiempo también trabajando, están con la empresa constructora y con la entidad patrocinante. Y otro comité que ya también está a la espera de sus subsidios, porque ya el terreno está comprado, como es Las Brisas.

Así que yo creo que tenemos mucho que hacer en el ámbito del deporte, también tenemos un compromiso de reparar las carpetas de pasto sintético de las canchas del estadio y de la Alemania. Vamos a seguir con el tema de las multicanchas, que las queremos cerrar en todo sentido, techar y cerrarlas e iluminarlas para que los niños, los jóvenes especialmente, tengan la posibilidad de ocupar estos espacios deportivos en cualquier etapa del año y no tengan que estar dedicándose a otras cosas que hay que sacarlos de ahí.

Ahora, políticamente hablando, vemos que las fuerzas dentro del Concejo Municipal también tuvieron un cambio importante, pues tenemos dos nuevas adhesiones allí. Américo Lantaño ya estuvo antes, pero tenemos dos caras nuevas que son Luis Chamorro y uno muy joven, que es Diego Beltrán.

Sí, por supuesto. La verdad es que bueno, yo debo ser muy honesto, yo lamento profundamente por los tres concejales que se nos van, como es Claudia Farías, Juan Hernández y Gustavo González, porque uno a través de los años crea afectos, aprecio

y bueno, lo lamento por ellos, porque también jugaron su opción de continuar en el Concejo, pero la apuesta es así, ya hay que escuchar la voz del pueblo, y la voz del pueblo dice que van a llegar tres nuevos concejales a partir del 6 de diciembre, como son Américo, Diego y Luis.

De tal manera que bienvenidos, esperamos trabajar en conjunto, recordar que este es mi último período y el legado que quiere dejar Enrique Neira en la comuna de Angol es que siempre se le recuerde por las obras grandes que realizamos y no por las que dejamos de hacer.

Yo aquí le pido a la gente también que tengamos medida. Muchas veces reaccionamos ante ciertas situaciones porque la contingencia como que lo exige. Yo creo que debemos acostumbrarnos no sólo a leer los títulos ya en los medios de comunicación, sino que leer la noticia como que está implantado en Chile, que solo leemos el título y no sabemos ni siquiera de qué parte de Chile es y lo asociamos con la comuna en la cual vivimos, y eso no corresponde. Yo creo que en esto debemos ser 100 % objetivos y responsables.

¿Qué le dice al resto de los candidatos a alcalde que participaron en esta elección? Hubo de todo en esta campaña, hubo ataques directos, hubo candidatos que se dedicaron a hacer una campaña en función del ataque al otro, y creo que eso nos surtió mucho efecto, fueron los candidatos que menos votos tuvieron.

También quiero entregar un mensaje a los seis candidatos. Yo creo que esta es una lección que deben asumir los futuros candidatos. La gente se aburriría de las descalificaciones, se aburriría de que todo es malo. O sea, yo no entiendo cómo una persona puede tener interés de ser candidato de una comuna que no le gusta nada, nada de lo que a él le gusta.

Entonces, si fuera así, sería un tremendo sacrificio ser autoridad de una comuna a la cual no le tengo aprecio, no me gusta lo que tiene. Entonces, yo creo que la visión de quienes están con esa actitud hoy día, yo creo que los invito a la reflexión, creo que a la gente se llega con otro mensaje, y en ese sentido yo creo que nosotros lo hemos abordado muy bien.

Yo quiero agradecer infinitamente a todas y a todos los angolinos que viven en el sector rural, aquellos que hacen patria y que muchas veces se conforman con poco, con una buena conectividad, con tener la posibilidad de tener caminos que les permitan llegar a sus viviendas sin mayores di-

facultades, tener conectividad satelital y también, por cierto, el bienestar lógico que cualquier familia chilena quisiera tener.

Nosotros afortunadamente nos vamos a preocupar mucho de eso en este período queremos y tenemos un proyecto muy ambicioso de mejorar con material todos los caminos de acceso a las viviendas, que se llaman los caminos vecinales.

De tal manera que vamos a tomar ese desafío, a pedido también de la gente de los sectores rurales. Un saludo para quienes viven en las comunidades, de los pueblos originarios, quienes siempre se han portado muy bien conmigo, hemos trabajado muy bien, lo vamos a seguir haciendo.

Y a toda la población urbana, acá tenemos diversidad. Un mensaje muy especial a los jóvenes, aquí vamos a buscar las alternativas de mejorar la oferta académica de la enseñanza superior. Si bien es cierto, tenemos hoy día ya instalado el CFT estatal, pero todos debemos coincidir que necesitamos una universidad que nos represente con carreras. Ahora en noviembre tenemos una conversación con el rector de la Universidad de La Frontera, vamos a ver cuál va a ser la postura que él tiene al respecto, y si no tuviéramos la respuesta que esperamos, vamos a tener que buscar otra alternativa.

De hecho, tenemos un edificio ahí que tenemos que ver qué es lo que realmente vamos a hacer y que sea lo más conveniente, especialmente para para los jóvenes de nuestra comuna.

¿Don Enrique, en lo interno hay que hacer cambios en la Municipalidad, qué le gustaría afinar?

Yo creo de que cuando se inicia un nuevo proceso hay que evaluar; yo no soy de los que llega a tomar decisiones así sin fundamento ni objetividad, yo creo que tenemos que evaluar los distintos departamentos que tiene el municipio, que son varios, por lo demás ya muchos programas que también dependemos en convenios con otras o con otros Servicios del Estado. Yo creo que hay que evaluar qué es lo que corresponde, buscar las remediales para superar las debilidades.

También tenemos que reforzar lo que se está haciendo bien, pero no queremos también entregar un mensaje a las y a los funcionarios de que todo el mundo se va, no, aquí la idea es mejorar en base al compromiso de poder hacerlo y si tenemos que ingresar funcionarios, profesionales y reforzar algunas áreas que se hacen necesario, por supuesto que lo vamos a hacer.